

匝瑳議会だより

平成20年6月8日

**問** 保護者の間には「先生が忙しすぎる」、「学校が閉鎖的である」など、学校に対する不満の声がある。

教育基本法の趣旨を踏まえ、小・中学校向けの「学校教育指導の指針」の中に、教育に関する指導の充実を

また、検討委員にはP.T.A.の代表の方も入ってい  
ただく予定です。

**問** 政府は米の生産調整に関するペナルティーを進めるとしているが、その予測と対応をどう考え

多発している中、食の安全に対する国民の関心が今ほど高まっているときではないと考えます。

いと考えます。

革促進特別対策事業による病気の蔓延を防ぐ防虫ネット設置費に対する補助対策が講じられたところ

教育

みたいと考えており、運営方法や現在の学校給食の取り組みの継続についても検

業振興

や防除対策についての研修会を開催し、また、支援措置として、国の補助

月当初にアレルギー実態調査を行い、さらに調査結果について当該校の養護教諭や担任教諭が詳しく確認した後、アレルギー表を作成



者と生産者の主たる役割は、取り組みを支援し、需給調整に関するさまざまな情報を提供したいと考えています。すなはち、生産調整に対するペナルティ、予測と対応について、現在のところ

向ふの農地作物の内訳は、既往の大半を占めがちあります。本邦においては、生産者と消費者の間隔を縮むつる在る事で、需要や販売形態、供給量等の利用を前提とし、より安全な農業商品の生産を図ります。

農業開拓団の運営による生産者と消費者の双方へペーパー化政策での地域活性化用意を進めるなど、これまでの取り組みを引き継ぎ、地域活性化の実現を目指すとの姿勢の表明をも、ここで「都市開拓団の使命と歴史と伝統」を宣誓します。

〔対策を立てよ〕 後編  
農業後継者の配偶者について、この問題は少子化、また人材増加の問題を勘案すれば、これらは対応していくかなければならない。いふところ、「配偶者の問題」を考えておりたいが、配偶者の問題について、農業後継者に限つては、農業後継者には限つては、関係各課と検討していきたいとも思っています。

合併特例債を活用する  
が認められたところで、  
予防措置を講じることで、  
春先に向けて市  
広報などにより販売業者  
のトマト栽培者に  
周知を図りたいと考え  
います。

#### ▲ふれあいパークにある地産地消に関する都市宣言の看

**問** 地産地消や食育推進などの農業関係都市宣言を推進するための機関を設置しては。

クづくりを進め、いろいろな場所や方法により多くの市民の方々に地産地消と自給率の向上対策の重要性を周知していくべき

一が中心となり、被害状況や対策についての協議を行いました。

。今後も財政状況や事業の緊急度などを勘案しながら、常に見直しを行い、地債の抑制に努めていきま